

— Cela doit arriver, en effet, colonel; mais j'aurai toujours, dans ma solitude, une compagne que je vous désire du plus profond de mon cœur.

— Ah! et quelle est cette compagne, je vous prie?

— La religion.

— Voilà le grand obstacle, le seul peut-être dévoilé : vous ne me trouvez pas assez religieux!

La physionomie de la vieille fille prit une expression plus sérieuse encore.

— C'en est un, reprit-elle, je ne saurais le nier. Quand tout doit être commun dans la vie, peines, plaisirs, espérances, il doit être affreusement pénible de différer de sentiment sur le point le plus essentiel.

— Mais je suis religieux... à ma manière.

— A mes yeux, c'est ne l'être pas du tout.

— Eh bien, vous me convertirez.

— Oh! très volontiers.

— Quand vous serez ma femme.

— Je ne saurais, quelque prix que j'attache à votre conversion, vous tromper en ce qui concerne ma résolution bien arrêtée de ne jamais me marier.

M. Dathis se leva si brusquement, qu'il renversa le petit panier à ouvrage de la vieille fille et envoya